
 

 

REQUERIMENTO Nº 010/2022                     Cruzeiro do Sul, 05 de setembro de 2022. 

 

 

A Vereadora que este subscreve, requer que seja encaminhado à Administração 

Municipal para que responda o seguinte: 

 

 

 

REQUERIMENTO 

 

 

  

 Solicito ao Senhor Presidente da Câmara Municipal de Vereadores, que envie 

ofício para a Administração Municipal solicitando informações sobre a troca de lâmpadas 

nos postes em São Gabriel. 

 Ocorre que alguns meses atrás, a RGE fez a troca de postes no bairro São Gabriel, 

trocou de lado na estrada os postes junto com a iluminação pública, e em frente a morada 

da Nelci Dullius, não houve a reposição da iluminação pública. 

 Solicitei que fosse feita a reposição da iluminação, uma vez que a mesma já 

existia, e até hoje não foi devolvida a claridade para esta parte da estrada.  

 Como iluminação pública é uma questão de segurança, solicito informações do 

motivo que esta luminária não foi reposta. 

Certa de ter a atenção dos demais pares. 

                                     

                                     

 

 

 

 

MAÍSA APARECIDA SIEBENBORN 



Vereadora 

 


